

LA ALEGRÍA DE SEGUIR A JESÚS

- Señala las expresiones que son la respuesta a seguir a Jesús.

- Lo haré si me apetece.
- Ahora mismo te ayudo.
- Sí, cuenta conmigo.
- No comparto mis pinturas, porque son muy buenas.
- Esperadme, voy con vosotros.
- Me molesta que le den el premio.
- Que lo haga otro.

- Lee estos titulares de prensa que reflejan situaciones de seguir a Jesús. Después contesta las preguntas:

UN grupo de jóvenes voluntarios
entretenen a los ancianos de una residencia

Un matrimonio de médicos y un sacerdote se van a vivir a un país africano para ayudar a la población

Los vecinos del barrio han recaudado 200 kilos de comida para que Caritas Parroquial los reparta entre las familias que necesitan ayuda.

- ¿Cómo crees que siguen el mensaje de Jesús los jóvenes que van a la residencia?

- ¿Y los vecinos que reparten comida?

- ¿Y los médicos?

- ¿Cómo sigues tú a Jesús?